

Forums pour l'entourage

# Complètement perdue

Par Profil supprimé Posté le 01/09/2014 à 10h00

Bonjour,

Je viens de me séparer de mon conjoint après 3 ans et demi de couple car il ne veut pas admettre être malade. Il est accro aux jeux d'argent (PMU et paris sportif) depuis des années. Je lui ai déjà remboursé plus de 15 000 euros de dettes !!! Et malheureusement, il continu a se mettre en galère et à découvert tous les mois. Il me prend sans mon accord des sommes d'argent importantes sur mes comptes !!!

Aujourd'hui, je suis au bout du rouleau !!! De plus, je suis enceinte de 10 semaines et je veux plus vivre dans le stress continu !!! Je veux que mon bébé naîsse dans une harmonie sereine !!! C'est pourquoi, ne trouvant plus de solutions, j'ai préféré rompre avec mon conjoint que j'aime plus que tout au monde !!! Mais aujourd'hui, je suis plus toute seule, je dois penser à mon bébé !!! J'ai besoin d'aide, je ne sais plus quoi faire ? Est ce qu'il en a qui ont été dans le même cas que moi ?? Avez convaincu votre conjoint(e) à se faire suivre ?

Aidez moi SVP !!!!

## 1 réponse

---

Profil supprimé - 09/09/2014 à 10h00

Bonjour melidoudou. L'addiction au jeu d'argent est vraiment très compliquée et gâche tous les rapports humains. Le joueur pathologique se comporte comme un héroïnomane en manque qui peut aller jusqu'à voler père, mère et épouse pour avoir l'argent nécessaire à sa dose et là sa dose c'est le jeu. Vous avez raison de vous protéger et de protéger votre enfant à naître. Même si c'est très dur car ça n'enlève pas l'amour qu'on ressent. Je connais bien je suis sortie 4 ans avec un alcoolique, c'était mon premier amour, je l'aimais plus que tout au monde je me suis battue et j'ai résisté tant que j'ai pu mais j'ai été obligée de le quitter. Peut-être que pour vous ce n'est pas fini et qu'il peut comprendre que ça ne peut plus continuer, qu'il doit se soigner, au moins pour l'enfant à venir. Si ce n'est pas le cas, avancez sans vous retourner.

Je vois que vous avez vraiment besoin d'aide et de conseils. Vous pouvez trouver un soutien dans n'importe quel CSAPA (Centre de Soin d'Accompagnement et de Prévention en Addictologie) ambulatoire (associatif ou hospitalier). Des psychologues qualifiés, spécialisés dans les dépendances (et donc dans les jeux d'argent) reçoivent gratuitement les familles, les amis, bref l'entourage de personnes dépendantes qui ont besoin d'aide mais ne veulent pas se soigner.

ça fait énormément de bien de parler à quelqu'un qui comprend et qui connaît tout ça par cœur. Bon courage. J'espère que vous trouverez la sérénité perdue.